



UN SUEÑO QUE SE HACE REALIDAD

El arquitecto sr. Nuere está construyendo la segunda maqueta en madera del futuro chapitel, y nosotros, con el arquitecto técnico Luis Cercós, estamos buscando empresas expertas y operarios de la madera, el cinc y la pizarra entre otros... Nos queda muy poco, unos seis meses, para empezar las obras.

El coste total asciende a 396.668 euros, alrededor de 66 millones de pesetas. Unos dicen que este precio es una barbaridad; otros piensan que es poco para lo que se va a hacer; pero lo importante es hacer algo que ha nacido del pueblo: reconstruir el chapitel. Esta idea apoyada por nosotros y también por el Obispado Diocesano y el Excmo. Ayuntamiento no puede dejar de hacerse.

Por eso, permitidnos, una vez más, que llamemos a vuestra colaboración.

Hoy más que nunca, cuando creemos que es una tarea muy difícil, necesitamos vuestro apoyo para que en poco más de un año podamos ver acabada esta obra.

Esperamos vuestro donativo, pero la mejor forma es suscribiéndose con **6 euros al mes**. ¡Qué poco significa esa cantidad a nuestros bolsillos! Y para nosotros es un buen grano para lo que se pretende.

Rellenad el boletín siguiente y entregadlo en el banco, debidamente cumplimentado, o la caja de ahorro que deseéis. O si preferís, o necesitáis ayuda, venida a la parroquia o llamadnos al teléfono 926633658 de 6 a 8 de la tarde.

Nuestro objetivo es: que 1.000 personas se suscriban con 6 euros al mes durante dos años.

Gracias y esperamos vuestra ayuda.

D. Francisco, D. Candelo y D. Julián